

Paillaco se posiciona como referente en innovación y emprendimiento con la apertura del Centro Eleva

En un esfuerzo por impulsar el desarrollo económico y reducir las brechas que enfrentan los emprendedores locales, Paillaco da pasos importantes hacia la consolidación de un ecosistema innovador con la puesta en marcha del Centro de Innovación y Emprendimiento Eleva. Este espacio, ubicado en el corazón de la comuna, busca convertirse en un punto de encuentro para emprendedores, profesionales y pymes, ofreciendo herramientas concretas para fortalecer sus proyectos.

La iniciativa surge como respuesta a los desafíos que enfrentan los emprendedores de la zona, tanto urbanos como rurales, quienes han tenido dificultades para formalizar sus negocios, acceder a financiamiento y competir en un mercado cada vez más digitalizado. Para esto, ofrecen soluciones prácticas, con servicios que incluyen asesorías personalizadas en áreas como marketing, estrategia de negocios y digitalización, así como un espacio de coworking equipado con oficinas privadas, salas de reuniones y puestos compartidos.

Además, el centro ha implementado un programa de capacitaciones y talleres enfocados en innovación, ges-



tión empresarial, buscando nivelar las oportunidades para los emprendedores locales. Su enfoque colaborativo y su conexión con redes de apoyo regionales y nacionales lo convierten en un actor clave para el desarrollo económico de Paillaco y sus alrededores.

Buscan ir más allá de los límites de su comuna, con un modelo diseñado para ser replicable en otras localidades. Su objetivo es demostrar que el emprendimiento local puede convertirse en un motor de desarrollo cuando se dispone de las herramientas adecuadas. Al respecto, Jorge Garrido,

uno de los fundadores del proyecto, dijo que “la descentralización de los recursos y la llegada de iniciativas concretas a los territorios son claves para potenciar las economías locales, especialmente en regiones donde el talento y la creatividad esperan oportunidades para florecer”.

Con esto en mente, hacen un llamado a autoridades, empresas y organizaciones a sumarse a esta iniciativa, generando alianzas público-privadas que permitan fortalecer el tejido emprendedor y abrir nuevas oportunidades para el desarrollo económico local.